

Blumenhandel Olaf Riede – Ein Blumengroßhandel geht neue Wege

Eine alltägliche Situation - der Partner hat Geburtstag oder Valentinstag steht vor der Tür und man muss noch schnell zum Blumengeschäft um die Ecke, um einen schönen Blumenstrauß kaufen. Doch woher kommt die große Auswahl an Schnittblumen und Topfpflanzen jeden Tag?

Hier kommen die Blumengroßhändler ins Spiel, die heimlichen Blumen- und Pflanzenbringer der Blumenläden. Und genau hierzu gehört auch das Team vom Blumenhandel Olaf Riede aus Rostock, das auf eine mehr als 100-jährige Tradition zurückblicken kann. 3-mal die Woche legen seine Mitarbeiter Hunderte Kilometer zurück, damit der Duft frischer Blumen den Kunden zum Kauf bewegt.

Die riesigen Verkaufsfahrzeuge von Olaf Riede holen das vielfältige Sortiment von der Bloemenveiling aus Aalsmeer/Holland - dem weltgrößten Versteigerer von Blumen und Pflanzen – und bringen sie sicher zu ihren Großhandelskunden. Die Vorteile auf der Blumenversteigerung sind feste Tagespreise, eine Riesenauswahl an Blumen und sogar die Möglichkeit übers Internet in Aalsmeer Ware zu bestellen.

Großhandelskunden von Herrn Riede sind Blumengeschäfte, die einen entsprechenden Durchlauf haben, sodass es für sie eine lohnende und vor allem zeitsparende Sache ist. Denn wer bis 11.00 Uhr bestellt, erhält am nächsten Vormittag im Großraum Rostock die ausgewählte Ware und braucht nicht selbst loszufahren.

Das eigene Ladengeschäft in Tessin (Fleurop-Partner) und der Marktstand am neuen Markt in Rostock werden ebenfalls von den eigenen Lkws beliefert. Ein breites Spektrum, das auch nach jahrzehntelanger Existenz noch nicht jedes Blumengeschäft im Umland erreicht hat.

Das sollte sich mit einer professionellen Internetseite der MediaCompany ändern. Damit auch bisher unerreichte Interessenten - die nur wenig Erfahrungen mit dem Internet haben - einen kleinen Einblick in das Leistungsspektrum von Blumenhandel Olaf Riede erhalten, wurde Wert auf eine einfache, überschaubare Navigation gelegt. Ein lockeres, aber trotzdem seriöses Design soll Vertrauen schaffen und zum Erstkontakt animieren.

Ab sofort können sich Kunden, Interessenten und Neugierige unter **www.blumenriede.de** einen eigenen Eindruck verschaffen. Für Kritik, Anregungen, Lob sowie Anfragen findet man ein Kontaktformular, welches gern befüllt und abgesendet werden darf.

Die MediaCompany aus Lübeck wünscht als Entwickler und Betreuer der Webseite weiterhin viel Erfolg. Wir freuen uns auf positive Statistiken, Mitbewerber- und Kundenfeedbacks.